

Lograrán meta en ciencia y tecnología (Reforma 09/09/15)

Lograrán meta en ciencia y tecnología (Reforma 09/09/15) Por Paola Castillo Guadalajara México (09 septiembre 2015).- Pese a los embates económicos ocasionados por la caída del precio del petróleo y el tipo de cambio, Hugo Nicolás Pérez González, director de Innovación del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), previó que se alcanzará la meta de lograr que el 1 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) sea invertido en Ciencia y Tecnología en el País a finales de 2018. "En este momento estamos ya casi alcanzando el 0.56 por ciento", comentó Pérez González durante la inauguración del Foro de Innovación y Transferencia Tecnológica FITT 2015 que se realizará el 9 y 10 de septiembre en Cámara de Comercio de Guadalajara. El director de Innovación del Conacyt recordó que al inicio de la Administración sólo el 0.48 por ciento del PIB se destinaba a ciencia y tecnología en el País. Además de alcanzar la meta del 1 por ciento, Pérez dijo que es importante que el sector privado sea el que invierta un mayor porcentaje en ciencia y tecnología, pues estimó que actualmente representan el 25 por ciento de la inversión en este rubro. El directivo dijo que la meta para el año 2030 es que la iniciativa privada sea la que invierta hasta 75 por ciento en ciencia y tecnología y el resto lo aporte el Gobierno. Morris Schwarzblat y Katz, director general de Ciencia y Desarrollo Tecnológico de la Secretaría de innovación, Ciencia y Tecnología (Sicyt) de Jalisco, estimó que la entidad apenas supera el 0.43 por ciento. Respecto al FITT 2015 que organiza la Sicyt, indicó que se preve una asistencia de 120 personas durante los dos días en los que se realizarán tres conferencias magistrales y cuatro talleres. Este primer foro busca dar a conocer y proporcionar herramientas para impulsar, gestionar, transferir y comercializar ciencia y tecnología para el desarrollo del Estado de Jalisco. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo